

Tribunal Electoral valida triunfo en la CDMX de Brugada

Al recibir la declaratoria, la próxima jefa de Gobierno **llama a la unidad para construir una Ciudad sin muros de pobreza** y ofrece mantener libertades

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con un llamado a la unidad para todos los actores de la sociedad, Clara Brugada Molina recibió este martes el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), que confirma su triunfo en las elecciones del pasado 2 de junio.

“Vamos a construir una Ciudad sin muros de pobreza, de discriminación, de exclusión, sin muros de racismo. Queremos una Ciudad que trabaje con unidad para convertirse en la mejor ciudad del mundo, nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades”, manifestó Brugada Molina.

En sesión solemne que tuvo lugar en las instalaciones del Tribunal, Clara Brugada recibió el acta de manos del magistrado presidente interino Armando Ambriz Hernández.

Entre gritos de “¡Jefa de Gobierno!” y “¡Es un honor estar con Clara hoy!” de los presentes, la mandataria electa afirmó que a partir del 5 de octubre la capital del país tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista que luchó, recalcó, desde las periferias.

Además, refrendó su convicción para trabajar “intensamente” para la construcción de paz e igualdad en la Ciudad, con la mayor red de protección social, particularmente en be-

neficio de los más pobres.

En un discurso que duró poco más de 17 minutos, la próxima jefa de Gobierno hizo un llamado a toda la sociedad a trabajar con unidad para hacer de la Ciudad de México la “mejor ciudad del mundo” y reivindicarla como un espacio incluyente y democrático.

“Nos comprometemos para que sigamos siendo vanguardia de libertades y derechos, reivindicamos a la Ciudad como un espacio incluyente, democrático y diverso (...) vemos

a la Ciudad como un gran mosaico de ciudades donde se encuentran y dialogan distintas miradas e ideas”, manifestó la mandataria electa.

Señaló que la decisión unánime del Tribunal Electoral que validó su triunfo, confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio y representa la lucha de generaciones enteras por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas.

“Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta Ciudad y en este país”, expresó ante el pleno del TECDMX.

Además, planteó convertir a la Ciudad de México en la entidad con la mayor red de protección social para los que menos tienen, partien-

do del principio de la Cuarta Transformación: “primero los pobres” y

agregó: “para los pobres lo mejor”.

Entre los acompañantes de Clara Brugada estuvieron presentes la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Martha Ávila; el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Jesús Sesma; el presidente del Tribunal de Justicia capitalino, Rafael Guerra; integrantes de su próximo gabinete, así como alcaldesas y alcaldes electos.

Al encabezar la sesión, el magistrado presidente Armando Ambriz Hernández, resaltó que en la capital del país, las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán, gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción de los partidos políticos.

Resaltó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza.

“En una Ciudad tan diversa como la Ciudad de México, donde millones de personas interactúan diariamente, no existe un valor más representativo de la democracia que la diversidad misma. El respeto a la pluralidad de ideas y a la protección de los principales motores que impulsan a este Tribunal a fortalecer la vida democrática de la capital del país”, expresó.

En su turno, el magistrado Juan Carlos Sánchez León precisó que la



suma de los 33 cómputos distritales en los que se divide la Ciudad dieron como resultado la cantidad de 2 millones 865 mil 742 votos a favor de Clara Brugada Molina, quien será titular de la Jefatura de Gobierno para el periodo que va del 5 de octubre de 2023 al 4 de octubre de 2030. ●

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno electa de la CDMX

"Me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanas y mexicanos que luchó por abrir las puertas de la democracia en esta Ciudad y en este país"

2

MILLONES

865 MIL

741 VOTOS

recibió Clara Brugada para ser jefa de Gobierno, precisó el Tribunal Electoral.



CABRIEL PINO. EL UNIVERSAL



Al recibir su constancia por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Clara Brugada ofreció la mayor red de protección social para los que menos tienen.

